



«Offcut Club: Soirée du Documentaire»

BASEL Zurücklehnen und Reflektieren. Gezeigt wird ein zum Nachdenken anregender Dokumentarfilm im Fokus der noch nicht ganz nachhaltigen Zukunft. Im «Offcut Club» werden monatlich abwechslungsreiche Themenabende für bestehende und werdende «Clubmembers» veranstaltet. Ob enga-

gierter Entwickler, furchtloser Denker oder genussvoller Zuhörer, alle sind herzlich willkommen. Im Bild zu sehen ist der Werkraum des «Offcut Clubs».

**Aktienmühle, Gärtnerstrasse 46,
Donnerstag, 12. Juni, 21 Uhr**